

Llanquihue estrena nuevo paseo peatonal en la costanera: incluye pasarela sobre el río Maullín, mirador de aves y área de deportes

La espera terminó. Tras una década desde que iniciaron los primeros estudios del proyecto, Llanquihue estrena un nuevo paseo peatonal en el borde lacustre, que se extiende desde el sector Nestlé hasta la zona Iansa, a la altura del Hogar de Adultos Mayores Vista Hermosa. La estructura cuenta con casi 400 metros de longitud y destaca por sus atractivos como la pasarela sobre el río Maullín y la ribera del lago, un mirador para el avistamiento de aves, zona de deportes y accesibilidad universal.

Si bien aún no es inaugurada de manera oficial, la obra comandada por la Dirección de Obras Portuarias (DOP) del Ministerio de Obras Públicas (MOP) y la Municipalidad de Llanquihue ya se encuentra terminada y habilitada para que sea visitada por vecinos, vecinas y turistas.

El consejero regional y ex administrador municipal de Llanquihue, Luis Becerra, comentó que “desde el punto de vista de un paseo costero urbano, yo creo que (el nuevo paseo peatonal) ha sido la obra más importante que se ha

construido en la cuenca del Lago Llanquihue”.

Becerra agregó que, si bien existen otras estructuras importantes como la Playa Venado, la costanera de Frutillar o Puerto Octay, desde la lógica urbana esta nueva extensión del borde lacustre en Llanquihue es la más relevante, ya que “conecta lo que ya se había construido en Llanquihue, que es la parte de la costanera y la explanada con la parte sur del borde costero”. El consejero complementa que este espacio es una consecuencia de “lo que se ha avanzado en este último año respecto al mejoramiento del borde costero”, enfatizando en la inversión pública como incentivo para el despegue turístico y residencial.

Por su parte, a través de un video publicado en las redes sociales del municipio llanquihuano hace algunos meses el, en ese entonces, alcalde (s) Pablo Flores, destacó que el proyecto “representa mucho más que una inversión en infraestructura, es un espacio para el encuentro, la familia, el deporte y para disfrutar nuestra vista al volcán y el privilegio de vivir junto



a lago”. A su vez, resaltó que a través de este tipo de estructuras “vamos a ser la costanera más linda del sur de Chile”, agregó.

Especificaciones y futuros proyectos

El jefe de gabinete y comunicaciones del municipio, Gabriel González, explicó los detalles de esta nueva estructura, destacando que está construida en metal galvanizado y madera, con una extensión de 380 metros y una duración de 20 a 30 minutos aproximadamente para realizar el recorrido completo. Uno de sus principales atractivos es una pasarela de 105 metros de largo que pasar por arriba del río Maullín, en paralelo al puente ferroviario.

Otro de los principales puntos de interés es el nuevo mirador de aves, que es un brazo de 40 metros que se adentra al lago y se posiciona a un lado del sector donde constantemente se posa la fauna característica de la zona,

un espacio que se desprende de la estructura principal que rodea el borde costero. “El lugar tiene una estructura que te permite verlos (a los pájaros) sin que interfieras con su hábitat natural”, detalló González.

Además, en el último tramo del recorrido, la estructura baja hacia el sector costero conocido como Playa Nestlé, donde las personas pueden acceder directamente a la playa y disfrutar de una jornada veraniega durante la temporada estival.

Respecto a la continuación del mejoramiento costero, el jefe de gabinete señaló que “está contemplado un proyecto, está pensado para poder ampliar la costanera, sin embargo, todavía estamos esperando de donde sacamos los fondos y la formulación del propio proyecto”. En ese sentido, González asegura que esta nueva ampliación servirá como puente entre este nuevo paseo peatonal y la tradicional costanera llanquihuana.

